

Le Socialiste

42e année - Rs 5.00 - No 108446 - MARDI 18 JUIN 2024 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Inde

Treize morts dans la collision entre un train de passagers et un convoi de marchandises



Page 3



Donald Trump moque la santé mentale de Joe Biden et se trompe sur le nom de son médecin

Page 3

Page 5

EURO 2024



Le Danemark contraint de partager les points

Page 8



Les Pays-Bas arrachent la victoire face à la Pologne (2-1) et prennent la tête du Groupe D

Page 7



Hongkong souhaite interdire les cigarettes électroniques

Page 2



250 000 manifestants contre l'extrême droite en France à l'approche des législatives

Page 4



Le sommet sur la paix en Ukraine se termine en Suisse, les suites diplomatiques incertaines

A la télé aujourd'hui



06:01 L'EMPIRE DU MENSONGE
06:25 KNIGHT RIDER
07:13 PEARSON
07:59 ROOKIE BLUE
08:45 NCIS : NOUVELLE-ORLÉANS
09:28 LE CHEMIN DU DESTIN
09:53 AMOUR SECRET
10:18 THE GARDENER'S DAUGHTER
10:45 L'ENVERS DU PARADIS
11:11 LA REINA DEL FLOW

11:56 LE JOURNAL DE LA MI-JOURNÉE
12:22 BARBARITA, LES COULEURS
DE L'AMOUR
13:12 FIERCE ANGEL
13:38 L'EMPIRE DU MENSONGE
15:01 SAMACHAR
17:32 THE GARDENER'S DAUGHTER
18:01 SAMACHAR
18:33 WAGLE KI DUNIYA
18:57 SWARAN GHAR
19:31 LE JOURNAL TELEVISE
20:32 THE PERFECT PAIRING
21:54 BARBARITA
22:42 THE GARDENER'S DAUGHTER
23:34 LE JOURNAL TELEVISE



06:00 FEMININ PLURIEL
06:56 AKTIV
07:11 SOUS LE REGARD
DU SEIGNEUR
07:21 ECLAIRAGE ÉCONOMIQUE
08:00 TOUS EGALIS : APRIM
08:18 ENTREPRENEURIAT AU FEMININ
08:31 ITINERER MORIS
08:52 RODRIG PROG : ZENN AKTIF :
09:29 KONKOUR SANTE PATRIOTIK
10:32 RODRIG PROG : SAVER LOKAL :
11:01 LE RENDEZ VOUS
AVEC ECHO DES ILES
12:00 FEMININ PLURIEL :
15:05 RODRIG PROG : ZENN AKTIF

16:44 AKTIV
16:58 KONKOUR SANTE PATRIOTIK
17:58 L'EMPIRE DU MENSONGE
18:28 AMOUR SECRET
18:58 ZOURNAL KREOL
19:18 RODRIG PROG : PLAT DU CHEF:
POULET MOUTARD
19:38 SON LADAN MEM :
BLACK POWER
19:58 SUR LA PISTE DU PARAKEET
21:01 KONKOUR SANTE PATRIOTIK
21:53 PAROLES AGRICOLES :
ENGAGEMENT
DANS L'AGRICULTURE
22:20 MOTS & ECRITS :
ANGKUSH POONYE
22:42 PROFIL
22:55 LA JOURNÉE SOUS LE REGARD
DU SEIGNEUR
23:01 ZOURNAL KREOL
23:21 KOZE ZOM
23:55 RODRIG PROG : ROD'ART



07:00 GADGET GURU GANESHA
07:12 KISNA (ANIMATED SERIES)
07:24 TENALI RAMA
07:36 LAMBU G TINGU G
07:48 SELFIE WITH BAJRANGI
08:00 VED KI SHIKSHAYEN
08:30 DARSHAN -
BAGLA MUKHI DEVI MAHIMA
09:41 CHARCHA
10:07 KUNDALI BHAGYA
11:30 RADHA KRISHNA -
PUNAR MILAN

12:00 EK BAAR MOOKURA DO
14:58 SAYINGS RADHA KRISHNA
15:00 SAMACHAR
15:30 BADKI MALKAIN
16:00 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
16:44 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
17:31 RADHA KRISHNA -
PUNAR MILAN
17:53 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:00 SAMACHAR
18:30 TARK VITARK
19:02 BHOJPURI DHAMAKA
19:32 THEATRE
20:03 CHIKITSA AUR SWASTHYA
20:32 DOSTI
23:08 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
23:30 YEH TERI GALIYAN
23:51 YEH TERI GALIYAN



06:03 KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
07:03 SHART - THE CHALLENGE
09:31 SAYINGS RADHA KRISHNA
09:33 KUNDALI BHAGYA
10:03 UDAARIYAAN
10:33 KUCH RANG PYAR KE AISE BHI
11:02 SAYINGS RADHA KRISHNA
11:03 SASURAL SIMAR KA 2
11:33 RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN
14:25 RADHA MOHAN
15:00 BADE ACHE LAGTE HAI 2
15:30 SHART - THE CHALLENGE
12:03 ANUPAMAA

13:04 KISMAT KI LAKIRON SE
13:33 KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
14:03 SHAURYA AUR ANOKHI
KI KAHANI
18:02 SAMACHAR
18:32 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:33 KUNDALI BHAGYA
19:02 UDAARIYAAN
19:32 KUCH RANG PYAR KE AISE BHI
20:01 SAYINGS RADHA KRISHNA
20:02 SASURAL SIMAR KA 2
21:02 ANUPAMAA
22:01 SAYINGS RADHA KRISHNA
22:04 KISMAT KI LAKIRON SE
23:03 SHAURYA AUR ANOKHI
KI KAHANI



06:26 HEALTHY LIVING
06:41 JAPAN VIDEO TOPICS
06:46 SHIFT
06:59 MADE IN GERMANY
07:30 ANNA AND FRIENDS
07:44 MONDO YAN
07:56 DARWIN AND NEWTS
08:30 ROBIN HOOD
08:42 THE JUNGLE BOOK
09:05 PATAMUSE / CLAY TIME
09:14 WONDER GROVE
09:30 PAROLES DE CHAMPION
11:34 HEALTHY LIVING

12:49 EUROPE REVEALED
13:31 BUSINESS AFRICA
14:00 JURASSIC PLANET
15:02 HI OPIE!
15:27 TUTI TUTI CORY BOLIDES
15:42 ZOONICORN
15:57 INSPECTEUR GADGET
16:19 ADVENTURES IN DUCKPORT
18:08 MOTORWEEK
18:35 CHOICES: DARE TO DREAM
18:50 PLANET A
19:06 ARTS UNVEILED
20:05 L'AMOUR A MORT
20:32 NEWS
20:53 HERITAGES
21:45 THE JUMANJI :
NEXT LEVEL
23:48 CLOSE UP

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi Ballah

Administration: 2ème étage, Cubic Court,
30A, rue Mère Barthélémy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003

E-mail: lapresselibreesocialiste@yahoo.fr

Website: Lesocialiste.info

Facebook: Lesocialiste.info

Hongkong souhaite interdire les cigarettes électroniques



La possession de cigarettes électroniques «à des fins commerciales» était déjà interdite à Hongkong, cette mesure étendra cette interdiction aux acheteurs. Trente-quatre pays dans le monde ont déjà interdit la vente des cigarettes électroniques.

Les autorités hongkongaises ont annoncé jeudi souhaiter interdire totalement les cigarettes électroniques cette année en raison de leurs conséquences sur la santé des jeunes habitants du territoire méridional chinois. «Nous interdirons complètement tous les produits d'alternative au tabagisme», a indiqué le secrétaire local à la Santé Lo Chung-mau lors d'une conférence de presse, en employant l'expression du gouvernement pour désigner notamment les cigarettes électroniques.

Cette annonce survient près de deux années après l'interdiction de l'importation, de la fabrication et de la vente des vapoteuses et des produits de tabac chauffé. Hongkong interdit déjà la possession de cigarettes électroniques «à des fins commerciales».

La mesure formulée jeudi doit étendre cette interdiction aux acheteurs, même si ceux-ci souhaitent vapoter dans la sphère privée.

«Consensus dans la société»

Selon la loi hongkongaise, quiconque importe des cigarettes électroniques encourt jusqu'à sept ans d'emprisonnement et deux millions de dollars hongkongais (235.000 euros) d'amende. Les fabricants et les vendeurs risquent quant à eux jusqu'à six mois d'emprisonnement. Une interdiction totale fait l'objet d'un «consensus dans la société» et «il est temps

d'interdire toutes les formes de possession de produits d'alternative au tabagisme, y compris pour l'usage personnel», a déclaré le secrétaire adjoint à la Santé Eddie Lee.

Les autorités locales ont également annoncé jeudi d'autres mesures contre le tabagisme, comme l'interdiction de fumer dans les files d'attente sur la voie publique. Le gouvernement a également proposé d'interdire le tabac aromatisé qui connaît particulièrement un attrait chez les jeunes et les femmes, d'après les résultats d'une étude citée par les autorités. Lo a dit espérer que l'interdiction des vapoteuses soit présentée dans l'année aux députés hongkongais. Trente-quatre pays dans le monde ont interdit la vente des cigarettes électroniques, avait indiqué l'an dernier l'Organisation mondiale de la Santé.

Canada : des "feux zombies" sous la neige

Un brasier encore actif sous plusieurs centimètres de neige. Il s'agit de feux zombies. Et cette année, au Canada, ils sont dix fois plus nombreux que l'an dernier.

Une fumée qui sort de la neige. C'est le spectacle que certains habitants de l'ouest du Canada peuvent observer en ce moment. Il s'agit de feux qui continuent de se consumer alors que la neige les a recouvert. Ils sont appelés les "feux zombies", des feux qui ne meurent jamais ! 150 ont été répertoriés, soit dix fois plus que d'habitude.

Une situation due à une année 2023 record en terme d'incendies. Le Canada a vu près de 18 millions d'hectares de terres brûler, l'équivalent d'un tiers de la France. Et certains de ces feux sont encore actifs malgré la neige. Cela est possible car la neige a un pouvoir isolant, elle agit comme un bouclier thermique qui protège le brasier du froid. Mais il faut également que la végétation sous la neige soit un bon combustible, ce qui est le cas avec la tourbe présente dans ces régions.

A trois semaines du printemps, les autorités craignent que les incendies



repartent. Il suffit qu'il soit sec et qu'il y ait du vent ou un orage et ça rallume la flamme. Les "feux zombies" sont généralement éteints par l'eau

apportée par fonte des neiges, mais cette année il a beaucoup moins neigé que la normale.

Inde

Treize morts dans la collision entre un train de passagers et un convoi de marchandises

Au moins treize personnes ont été tuées lundi dans l'est de l'Inde après une collision entre un train de passagers et un convoi de marchandises dans l'État du Bengale occidental, a annoncé la police.

Nous avons la confirmation de treize décès et de 39 passagers admis dans un hôpital pour blessures", a déclaré à l'AFP un officier de la police locale, Iftikar-Ul-Hassan.

Des images diffusées par des médias indiens montrent des épaves enchevêtrées de wagons renversés sur le côté, et l'un d'entre eux propulsé vers le ciel, en équilibre précaire sur un autre.

La police a indiqué que les secours fouillent les wagons tordus et déformés par la violence du choc pour s'assurer que d'autres corps ne seraient pas coincés à l'intérieur.

"Nous venons de voir les corps d'un conducteur et d'un garde décédés... leurs corps ont été sortis", a déclaré à l'AFP Rajesh Kumar Singh, de la Force de protection des chemins de fer.

"D'autres corps pourraient se trouver sur le site de l'accident, mais nous n'en sommes pas encore sûrs", a-t-il ajouté.

Le Premier ministre Narendra Modi a présenté ses condoléances à "ceux qui ont perdu leurs proches", dans un message sur les réseaux sociaux, ajoutant que "les



opérations de secours sont en cours".

La ministre en chef de cet Etat situé dans l'est de l'Inde, Mamata Banerjee, a qualifié cet accident de "tragique" dans un message publié sur les réseaux sociaux.

Plus haut pont ferroviaire du monde -

"Des médecins, des ambulances et des équipes de secours ont été dépêchés sur place", a écrit Mme Banerjee sur les réseaux sociaux, en qualifiant l'accident de

"tragique" mais sans fournir de bilan.

L'accident s'est produit à Phansidewa, dans le district de Darjeeling, lorsque le train Kanchenjunga Express a été heurté par un train de marchandises.

Le ministre des Chemins de fer, Ashwini Vaishnaw, a indiqué que les "blessés sont transférés à l'hôpital".

L'Inde, qui possède l'un des réseaux ferroviaires les plus vastes du monde, a connu

un grand nombre d'accidents de train meurtriers dans son histoire.

La sécurité de ce réseau, emprunté chaque jour par des millions de passagers, s'est toutefois améliorée ces dernières années à la faveur d'investissements pour le moderniser en le dotant de gares modernes et de systèmes de signalisation électronique.

L'accident le plus meurtrier de l'histoire du pays reste celui du 6 juin 1981 quand, dans l'Etat de Bihar (est), sept wagons d'un train qui traversait un pont étaient tombés dans le fleuve Bagmati, faisant entre 800 et 1.000 morts.

En juin de l'année dernière, près de 300 personnes ont péri dans une collision entre trois trains dans l'Etat d'Odisha (est).

Dimanche, un train a traversé pour la première fois le pont ferroviaire le plus haut du monde - 359 mètres au-dessus d'une rivière - dans une région himalayenne de l'Inde, a annoncé le ministre des Chemins de fer.

Cette structure métallique, qui enjambe la rivière Chenab, relie des parties du nord de l'Etat du Jammu-et-Cachemire, territoire à majorité musulmane administré par l'Inde, au reste du pays.

Les travaux sur cette voie ferrée sont en cours depuis près de 30 ans et l'ouverture officielle de cette liaison est prévue dans les prochaines semaines.

**Donald Trump moque la santé mentale de Joe Biden et se trompe sur le nom de son médecin**

Laroseur arrosé. Alors que la santé de Joe Biden est devenue l'un des angles d'attaque favoris de Donald Trump dans le cadre de la campagne de la future élection présidentielle américaine de novembre 2024, l'ancien président des États-Unis, concerné par plusieurs affaires judiciaires, a une nouvelle fois souhaité attaquer le Démocrate sur ce sujet lors d'un meeting tenu à

Détroit vendredi 14 juin.

Le discours, tenu devant le groupe de droite "Turning Point Action", se déroule selon un schéma bien établi par Donald Trump, qui multiplie les attaques ad hominem contre Joe Biden. Après avoir affirmé que ce dernier ignorait le sens du mot "inflation", il a également mis au défi l'actuel locataire de la Maison-Blanche et adversaire électoral de passer un test cognitif, comme lui-même l'avait fait durant son mandat.

C'est au moment d'évoquer les résultats de ce test cognitif, censé repérer les premiers signes de perte de mémoire,

que Donald Trump va lui-même réaliser une bourde qui va être massivement reprise et moquée sur les réseaux sociaux.

"Doc Ronny Johnson. Est-ce que tout le monde connaît Ronny Johnson, membre du Congrès du Texas? Il était le médecin de la Maison Blanche, et il a dit que j'étais le président le plus sain, selon lui, de l'histoire, donc je l'aimais vraiment beaucoup", lance-t-il.

Or, selon plusieurs médias dont CNN ou The Guardian, Donald Trump souhaitait en réalité faire ici référence à Ronny Jackson, qui a été médecin de la Maison Blanche pendant une partie de sa présidence. Fervent supporter de l'ancien président américain, Jackson est depuis 2021 un élu du Congrès.

La visite de Donald Trump et ce discours revêtaient une importance forte. Le Michigan est l'un des swing states capables de faire basculer la présidentielle de cette année. En 2020, Biden l'avait emporté avec seulement 150.000 voix d'avance.

Mer de Chine méridionale: collision entre deux navires philippins et chinois près des îles Spratleys

Un nouvel incident maritime oppose, lundi 17 juin, la Chine et les Philippines dans la zone disputée de mer de Chine méridionale. Ce week-end, Manille a demandé aux Nations unies de reconnaître la souveraineté des Philippines sur un plateau continental au large de ses côtes en réponse à un décret chinois autorisant ses garde-côtes à placer en détention sans jugement des étrangers présents dans ces eaux.

La Chine et les Philippines se rejettent la responsabilité de ce nouvel incident. « Le navire de ravitaillement philippin a ignoré de nombreuses sommations de la partie chinoise » et « s'est approché du vaisseau chinois (...) de façon non-professionnelle,

provoquant une collision », ont indiqué les garde-côtes chinois dans un communiqué. L'armée philippine rejette cette version, déclarant n'accorder « aucun crédit aux affirmations trompeuses et mensongères des garde-côtes chinois ».

L'atoll où a eu lieu la collision est situé à environ 200 kilomètres de l'archipel philippin de Palawan, et à plus de 1.000 kilomètres de la côte chinoise la plus proche, l'île de Hainan. Pékin accusé le bateau d'avoir « illégalement pénétré dans les eaux près du récif Ren'ai », le nom chinois de l'atoll Second Thomas situé dans les îles Spratleys (îles Nansha pour Pékin). « Les garde-côtes chinois ont pris des mesures de contrôle contre le navire philippin en accord avec la loi », ajoute le communiqué.



Détention sans jugement

Quelques jours plus tard, les garde-côtes philippins avaient publié une vidéo montrant

leurs homologues chinois bloquer et heurter deux navires philippins qui procédaient à l'évacuation sanitaire d'un militaire.

FRANCE

250 000 manifestants contre l'extrême droite en France à l'approche des législatives

Au moins 250 000 personnes ont défilé samedi en France contre l'extrême droite, en position de force à l'approche de législatives anticipées convoquées par le président Emmanuel Macron dont le camp tente de reprendre la main avec des promesses en faveur du pouvoir d'achat.

Syndicats, associations et partis de gauche avaient appelé à un « raz de marée populaire » pour conjurer une nouvelle victoire du Rassemblement national (RN, extrême droite) les 30 juin et 7 juillet, après son triomphe dimanche aux européennes qui a conduit le chef de l'État à dissoudre l'Assemblée nationale.

Dans la foule où les autorités ont dénombré 250 000 personnes dont 75 000 à Paris (640 000 selon le syndicat CGT), les manifestants ont exprimé leur peur que l'extrême droite ne s'impose avec Jordan Bardella, 28 ans, comme premier ministre, dans une cohabitation avec le président Macron.

Ces chiffres sont très en deçà de la mobilisation du 1er mai 2002 quand plus d'un million de personnes avaient manifesté pour dire « non » au Front national après la qualification de Jean-Marie Le Pen au second tour de la présidentielle.

Les mêmes slogans ont résonné dans les quelque 200 cortèges dans le pays : « Bardella casse-toi, la République n'est pas à toi », « la jeunesse emmerde le Front national », « pas de quartier pour les fachos, pas de fachos dans nos quartiers ».

« Maintenant ça peut arriver », s'inquiétait Florence David, formatrice de 60 ans, dans le cortège parisien.

« On est potentiellement dans un moment de bascule de la démocratie », a estimé Marylise Léon, la cheffe de la CFDT,



l'un des cinq syndicats qui appelaient à la mobilisation, à deux semaines d'un scrutin surprise qui secoue violemment la vie politique en France.

Alors que l'Euro de football a démarré vendredi soir en Allemagne, l'attaquant de l'équipe de France Marcus Thuram a appelé à « se battre pour que le RN ne passe pas », une prise de position rare pour un sportif de haut niveau.

La Fédération française de football (FFF) a réagi en demandant d'« éviter toute forme de pression et d'utilisation politique de l'équipe de France ».

Pour barrer la route à l'extrême droite, les principaux partis de gauche (la gauche radicale de La France Insoumise, les socialistes et les Écologistes) ont réussi en hâte à s'allier autour d'un programme et de candidats communs malgré leurs divergences

sur l'Ukraine ou Gaza.

L'alliance du Nouveau Front populaire a connu ses premières tensions samedi après la décision de LFI de ne pas réinvestir des opposants au chef de file du parti, Jean-Luc Mélenchon.

Les élus mis à l'écart ont dénoncé « une purge ». D'autres ont déploré qu'Adrien Quatennens, proche de ce leader de la gauche radicale, ait lui été réinvesti alors qu'il a été condamné en 2022 pour violences conjugales.

« Purge »

« Extrêmement choquée » par cette « purge », la patronne des Écologistes Marine Tondelier a convoqué les instances de son parti. Le patron des socialistes Olivier Faure a de son côté jugé sur X « scandaleuse » l'« éviction » de ces députés LFI.

L'ancien président socialiste de la République François Hollande (2012-2017) a surpris en annonçant sa candidature en Corrèze (centre), malgré son animosité envers LFI : « La situation était grave, plus qu'elle ne l'a jamais été », a-t-il justifié.

Le président Macron, qui participe ce week-end à un G7 en Italie et à un sommet sur l'Ukraine en Suisse, a pointé « un spectacle de grande incohérence » à gauche : « On est chez les fous, ce n'est pas sérieux ».

Son premier ministre Gabriel Attal a promis samedi soir plusieurs mesures en faveur du pouvoir d'achat en cas de victoire : baisse des factures d'électricité de 15 % « dès l'hiver prochain », mutuelle santé « publique » à 1 euro par jour, exonération de certaines taxes pour les primo-accédants à la propriété.

Autre mesure : la possibilité pour les entreprises de verser à leurs salariés jusqu'à 10 000 euros de prime sans cotisation sociale ni impôt, malgré le manque à gagner pour les caisses de l'État.

Le RN fait pour le moment la course en tête dans les enquêtes d'opinion. Un sondage Opinionway publié samedi le crédite de 33 % des intentions de vote, devant le Nouveau Front populaire (25 %) et la majorité présidentielle (20 %).

À la traîne, la droite républicaine se déchire depuis l'appel du président des Républicains Eric Ciotti à s'allier avec le RN. Vendredi, le tribunal de Paris a provoqué un énième rebondissement en invalidant son exclusion.

Sans se référer spécifiquement à la France, la cheffe du gouvernement italien Giorgia Meloni, dont le pays accueillait le G7, a dit espérer que l'Europe prenne en compte le « message » envoyé aux élections européennes, marquées par une poussée de l'extrême droite.

Mécontents, frustrés... Les Français toujours inquiets pour leur pouvoir d'achat, selon une étude

Dans les semaines à venir, un Français sur trois va « être plus attentif aux prix » et « s'intéresser davantage aux promotions », révèle un baromètre de Bonial.

À droite, à gauche ou au centre... Le pouvoir d'achat s'invite dans tous les débats, à moins de vingt jours des élections législatives anticipées. Le Rassemblement national en a même fait l'un de ses piliers, aux côtés de l'immigration et de la sécurité.

Et pour cause. Selon un baromètre publié ce jeudi par Bonial*, qui répertorie les promotions des distributeurs, 73% des Français sont inquiets, mécontents, impuissants et même frustrés par leur pouvoir d'achat. Une proportion en baisse de quatre points par rapport au mois de mars dernier.

Pour 69% des personnes interrogées, le pouvoir d'achat permet uniquement « de financer leurs dépenses jusqu'à la fin du mois ». Mais 54% des Français estiment qu'il ne suffit pas pour épargner sur des livrets ou sur leurs comptes courants. Ils sont encore plus nombreux (70%) à trouver leur pouvoir d'achat « insuffisant » pour l'investir dans des placements ou dans l'immobilier, malgré la baisse récente des taux d'emprunt.

Se contenter du « strict minimum »

En plus de ce pouvoir d'achat jugé restreint, environ sept Français sur dix estiment que les prix des logements, des charges, des transports, des achats plaisirs, des produits alimentaires et non alimentaires ne cessent d'augmenter ces dernières semaines. Les consommateurs se retrouvent donc obligés d'arbitrer leurs dépenses.

Dans les semaines à venir, un Français sur trois va ainsi « être plus attentif aux prix » et « s'intéresser davantage aux promotions ». Environ 20% d'entre eux vont privilégier les



marques de distributeurs, moins onéreuses que celles des groupes agroalimentaires. Certains (19%) vont également réduire leurs achats au « strict minimum » ou acheter des produits de seconde main (17%). À l'approche de l'été, 17% des personnes interrogées comptent réduire leurs déplacements et rogner le budget de leurs vacances ou de leurs loisirs. Des économies contraintes qui durent maintenant depuis plusieurs mois et qui pourraient concerter de plus en plus de Français.

*Plus de 1000 personnes, âgées de 18 ans et plus, ont été interrogées par OpinionWay pour Bonial entre le 31 mai et le 3 juin 2024. Depuis deux ans, ce baromètre trimestriel analyse l'impact de l'inflation sur les Français et leur pouvoir d'achat.

Le sommet sur la paix en Ukraine se termine en Suisse, les suites diplomatiques incertaines

Le sommet sur la paix en Ukraine s'est achevé dimanche en Suisse sans que tous les pays présents ne signent la déclaration finale et alors que les suites diplomatiques sont incertaines.

Plus de 90 pays ont participé à cette conférence de deux jours organisée à Bürgenstock, près de Lucerne, et présentée comme un "sommet pour la paix" malgré l'absence de la Russie, qui n'a pas été conviée.

Kyiv comptait sur ce sommet pour renforcer sa position diplomatique, en obtenant un soutien le plus large possible à son intégrité territoriale face aux velléités expansionnistes de la Russie.

L'objectif n'a été que partiellement atteint, la Chine, grande alliée de Moscou, ayant notamment décliné l'invitation de Volodimir Zelensky alors qu'elle pousse en avant un plan de paix concurrent de celui de l'Ukraine et plus proche des positions russes.

D'autres pays qui avaient envoyé une délégation en Suisse n'ont pas voulu signer le communiqué final, bien que certains points de désaccords en aient été retirés.

C'est le cas de l'Afrique du Sud, de l'Arabie saoudite, des Emirats arabes unis, de l'Inde, de l'Indonésie et du Mexique, autant de pays qui se sont montrés plutôt conciliants avec Moscou depuis le début du conflit.

La conférence a néanmoins fourni à Kyiv une occasion de démontrer le soutien de ses alliés occidentaux.



"Nous répondons à l'invasion lancée par la Russie en Ukraine, non seulement en défendant massivement la vie humaine, mais aussi par une diplomatie à grande échelle", a dit le président ukrainien Volodimir Zelensky.

"Cette situation ne peut pas durer"

La présidente de la Confédération suisse, Viola Amherd, a prévenu dans ses propos conclusifs que "le chemin qui reste à parcourir est long et difficile".

Après avoir peiné à engranger des gains territoriaux lors d'une contre-offensive lancée l'an dernier, l'armée ukrainienne éprouve des difficultés à repousser l'armée russe, qui a récemment réalisé des avancées.

"Le chemin à parcourir vers la paix nécessite de la patience et de la détermination", a commenté la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen.

"Ce n'était pas une négociation de paix

parce que (le président russe Vladimir) Poutine ne veut pas sérieusement mettre fin à la guerre", a-t-elle ajouté. "Il insiste sur la capitulation (de l'Ukraine), il insiste sur la cession de territoires ukrainiens, même des territoires que (la Russie) n'occupe pas aujourd'hui."

Volodimir Zelensky a mis l'accent sur les questions pratiques, telles la sécurité nucléaire ou alimentaire, lors du sommet.

Le communiqué diffusé à l'issue du sommet demande notamment que l'Ukraine ait le contrôle de la centrale nucléaire de Zaporizhia et que l'accès aux ports ukrainiens de la mer d'Azov soit restauré.

Le texte ne fait aucune mention de questions plus sensibles, comme l'adhésion de l'Ukraine à l'Otan ou la manière dont pourrait être organisé le retrait des troupes russes et ukrainiennes à la fin de la guerre.

"Si nous pouvons trouver davantage d'alliés qui disent 'Cette situation ne peut pas durer', 'C'en est trop' ou 'Cela dépasse la mesure', alors la pression morale s'accentuera sur la Fédération de Russie", a déclaré le chancelier autrichien Karl Nehammer.

Aucun pays ne s'est proposé pour accueillir un nouveau sommet, l'Arabie saoudite, un temps évoquée comme possible pays hôte, est notamment restée muette sur la question.

(Reportage de Steve Holland, Thomas Escritt, Sabine Siebold, Dave Graham, avec Dan Peleschuk à Kyiv, version française Tangi Salaün et Camille Raynaud)

Législatives 2024

La purge au sein de La France insoumise fragilise l'ensemble du Nouveau Front populaire

Plusieurs figures de LFI, considérées comme des frondeurs, n'ont pas obtenu l'investiture du parti pour les élections anticipées des 30 juin et 7 juillet.

La stratégie d'union de la gauche qui avait fait preuve d'une indéniable efficacité – un accord bouclé en quatre jours, vendredi 14 juin, allant de François Hollande au Nouveau Parti anticapitaliste – a connu, en à peine quelques heures, ses premiers accrocs sérieux. Les fissures dans le Nouveau Front populaire, alliance des formations de gauche pour les élections législatives, ne sont pas apparues entre les organisations politiques qui la composent (notamment La France insoumise, le Parti socialiste, le Parti communiste français et Europe Ecologie-Les Verts), mais au sein de l'une d'entre elles, affaiblissant, de fait, l'ensemble de la construction.

Plusieurs figures de La France insoumise (LFI), considérées comme des frondeurs (Alexis Corbière, Raquel Garrido, Hendrik Davi, Danielle Simonnet, Frédéric

Mathieu), n'ont, en effet, pas été investies. Au contraire, Adrien Quatennens, personnalité contestée à gauche depuis sa condamnation pour violences conjugales mais fidèle parmi les fidèles de Jean-Luc Mélenchon, est, lui, bel et bien candidat.

La non-investiture des sortants a tout de suite mis le feu aux poudres, révélant les fragilités de l'attelage de gauche : plusieurs voix ont fait part de leur stupéfaction face à préhensible. Pour Clémentine Autain, c'est une « purge ». François Ruffin parle, lui, de « bêtise » et de « sectarisme ». Eux deux, pourtant frondeurs, ont eu l'investiture.

« Règlement de comptes mesquin »

Dans son message sur X, François Ruffin laisse entendre qu'il n'est pas dupe de la démarche : « Je ne vous ai demandé aucune investiture, aucune autorisation. Je ne suis pas passé sous les fourches caudines de votre bêtise, votre sectarisme. Vous préférez un homme qui frappe sa femme, auteur de violences conjugales, à des camarades



qui ont l'impudence d'avoir un désaccord avec le grand chef. Notre démocratie mérite mieux que vous. »

En clair : l'éviction de certains élus et pas d'autres serait une manœuvre – certes simple mais efficace – de la part de la direction de LFI pour enfoncer un coin dans le camp des frondeurs qui avaient pris une certaine importance dans le dispositif du Nouveau Front populaire. En effet, depuis 2022, ceux qui ont été écartés du mouvement se parlent, se voient et discutent avec les autres forces de gauche. Ce n'est pas un hasard si c'est François Ruffin qui, le 9 juin, a lancé l'idée d'un « front populaire

Élections législatives 2024 : en cas de victoire, le Rassemblement National privatisera-t-il l'audiovisuel public en France ?

Le Rassemblement National a promis de privatiser l'audiovisuel public français s'il remportait les élections européennes. De quoi potentiellement inquiéter Radio France et France Télévisions.

C'était une promesse de campagne de Marine Le Pen lors de l'élection présidentielle 2022 : s'il accédait au pouvoir, le Rassemblement National promettait de tout faire pour privatiser l'audiovisuel public français. Ce lundi 10 juin, le député RN

Sébastien Chenu a remis une pièce dans la machine.

Au lendemain des élections européennes, largement remportées par le Rassemblement National, l'élu a promis que le parti d'extrême droite allait "redresser le pays". Au micro d'Apolline de Malherbe, le député a mis sur la table une taxe sur les surprofits... ainsi qu'une privatisation du service public de l'audiovisuel.

"La privatisation du service public de l'audiovisuel, c'est 3 milliards d'euros,

reprend Sébastien Chenu. Cela ne se fait pas en quinze jours mais dans le cadre d'un mandat".

En 2022, Marine Le Pen avait affirmé que la redevance liée à la télévision avait coûté 138 euros par an aux Français (jusqu'à sa suppression en janvier 2022). "Nous sommes une grande démocratie, a-t-on encore besoin d'un audiovisuel public de cette taille ?", questionnait l'intéressée, qui ciblait surtout France Télévisions et Radio France. Dans son projet, Marine Le Pen

indiquait que "l'audiovisuel d'outre-mer", France Médias Monde, l'Institut national de l'audiovisuel (INA) et la chaîne franco-allemande Arte resteraient publics.

Le spectre de la privatisation de l'audiovisuel public s'impose alors que l'actuelle ministre de la Culture, Rachida Dati projette de réformer le secteur, en fusionnant Radio France, France Télévisions et l'Institut national de l'audiovisuel (INA) au sein d'une seule et même holding à l'horizon 2026.

20 aliments à index glycémique bas à privilégier en cas de diabète ou pour surveiller son poids

Les aliments à index glycémique (IG) bas sont intéressants pour les personnes diabétiques et celles qui surveillent leur poids. Alors, quel aliment privilégié si l'on veut garder une glycémie stable (en cas de diabète ou de régime) ? Comment les cuisiner ? On vous dit tout.

Tout aliment contenant du sucre, l'élève, lors de sa consommation, la glycémie, c'est-à-dire le taux de sucre dans le sang. L'impact de chaque aliment sur cette élévation est mesuré par son index glycémique. L'IG est calculé à partir de l'IG de référence, celui du sucre blanc (saccharose) fixé à 100.

Il peut être intéressant de connaître l'IG des aliments courants pour ne pas mettre au même menu plusieurs aliments à index glycémique élevé. L'association pourrait imposer à l'organisme un gros travail de régulation de la glycémie notamment chez les personnes diabétiques ou souffrant de résistance à l'insuline. Consommer des aliments à IG bas (inférieur à 50) permet aussi d'éviter les hypoglycémies réactionnelles à l'origine des coups de pompe et fringales deux heures après le repas.

Côté minceur, les IG bas favorisent la perte de poids en évitant les fringales sucrées.

Remarque : Les aliments ne contenant aucun sucre ont un IG égal à zéro.

La notion d'index glycémique (IG)

L'index glycémique (IG) est permis de mesurer la capacité d'un aliment à faire augmenter la glycémie dans le sang après sa consommation (c'est à dire le taux de sucre dans le sang). Les aliments à indice glycémique bas ont un effet bénéfique sur la santé, notamment sur la gestion de la glycémie. Les pics de glycémie réguliers sont évidemment à éviter en cas de diabète, mais aussi lorsque l'on surveille son poids. L'insuline, produite par le pancréas, est en charge de la régulation de la glycémie dans le sang. Mais à trop répéter les écarts et les sauts de glycémie, cette régulation peut être perturbée.

Focus sur les aliments à index glycémique bas (IG bas), qui permettent de conserver une glycémie stable et d'éviter les fringales et la prise de poids !

L'avocat

L'avocat est un fruit à la fois riche en gras, en fibres et en nutriments. Il a une teneur élevée en graisses mono-insaturées, ce qui contribue à augmenter la satiété et à maintenir une glycémie stable. En effet, l'IG de l'avocat est très faible, ce qui en fait un aliment parfait pour les personnes cherchant à perdre du poids ou à maintenir un poids de forme.

Les fruits oléagineux

Les noix, les amandes, les noisettes et les pistaches sont des fruits oléagineux qui ont un indice glycémique (IG) bas. Ils sont certes riches en graisses insaturées, mais aussi en fibres et en protéines, ce qui les rend parfaits pour des collations. Les fruits oléagineux ont également un effet bénéfique sur la santé cardiovasculaire, même s'ils sont connus pour être riches en calories.

Le tofu

Le tofu est une source de protéines végétales très populaire dans la cuisine asiatique. Il est également faible en glucides et en gras saturés, ce qui en fait un aliment idéal pour les personnes cherchant à maintenir un poids sain. Le tofu a également un indice glycémique bas, ce qui en fait un choix

parfait pour les personnes atteintes de diabète. On pourra le consommer poêlé après l'avoir fait mariné dans un peu d'huile d'olive et de la sauce soja salée par exemple, accompagné d'une source de légumes et de féculents complets, de préférence.

L'aubergine

L'aubergine est un légume riche en fibres, en antioxydants et en nutriments. L'aubergine affiche un indice glycémique (IG) bas et peut être cuisinée dans un grand nombre de recettes, comme la ratatouille, les curry et les sautés de légumes... En plus d'être faible en calories, elle est rassasiant !

La ratatouille

La ratatouille est un plat très populaire de la cuisine provençale française ! Recette d'été par excellence, elle est préparée à base d'aubergine, de courgette, de poivron, d'oignon et de tomate (et d'aromates qui mettent le soleil dans l'assiette !). La ratatouille présente un indice glycémique bas, ce qui en fait un choix parfait pour les personnes cherchant à maintenir un poids de forme ou qui ont du diabète.

Le chocolat noir

Le chocolat noir est riche en antioxydants et en minéraux (notamment en magnésium), mais il affiche aussi un indice glycémique (IG) bas, ce qui le rend idéal pour les personnes qui souhaitent perdre du poids (ou le réguler). Mais gare aux excès ! A consommer avec modération en raison de sa teneur en graisses et en calories...

Les flageolets

Les flageolets sont des légumineuses qui affichent une belle teneur en protéines végétales et en fibres. Ils ont aussi un indice glycémique (IG) bas, ce qui en fait un aliment idéal pour les personnes souhaitant perdre du poids ou le maintenir. Ils peuvent être utilisés dans une grande variété de plats, comme en salades, soupes et plats mijotés.

Les cerises

Les cerises sont des fruits qui, bien que sucrés, affichent un IG bas. Elles sont riches en fibres, ce qui aide à réguler la glycémie. Les cerises contiennent aussi des antioxydants qui peuvent aider à prévenir les dommages cellulaires causés par les radicaux libres. Les cerises sont délicieuses seules, à picorer, mais elles pourront aussi être ajoutées dans des salades (façon sucré-salé) ou des smoothies pour une touche de douceur !

Les flageolets

Les flageolets font partie de la famille des légumineuses et sont une excellente source de protéines, de fibres et de glucides complexes. Ils ont également un indice glycémique (IG) bas : idéal en cas de régime ou de diabète. Les flageolets sont souvent cuinés dans des plats chauds et constants, tels que la cassoulet ou la soupe de flageolets. Mais on pourra aussi les associer à des tomates et du thon émietté en salade !

Les pâtes complètes al dente

Les pâtes complètes, lorsqu'elles sont cuites "al dente", affichent un indice glycémique bas ! Riches en fibres et en protéines, elles sont plus nutritives que les pâtes blanches raffinées. Lorsqu'elles sont cuites al dente, les pâtes gardent une texture ferme, et se transforment plus lentement en sucre dans le sang. Essayez de les associer avec des légumes, des herbes et une sauce tomate maison pour un repas sain, rapide et délicieux !

Le riz basmati complet

Excellent alternative au riz blanc raf-

finé, le riz basmati complet est un aliment à intégrer dans le régime alimentaire de n'importe quelle personne souhaitant éviter les pics de glycémie ! Le riz basmati complet est également riche en nutriments, notamment en fibres, en protéines et en minéraux. Il est aussi légèrement plus faible en calories que le riz blanc. Le riz basmati complet peut être préparé comme le riz blanc, mais il est recommandé de le laisser tremper pendant une heure avant la cuisson pour une texture plus ferme et une meilleure absorption des nutriments.

La betterave crue

La betterave crue est un autre aliment à indice glycémique (IG) bas souvent négligé au profit des betteraves cuites ! Elle est non seulement délicieuse (râpée ou tranchée finement), mais aussi riche en nutriments essentiels comme le fer, le calcium et la vitamine C. La betterave crue contient aussi de la betacyanine, un pigment qui aide à éviter les dommages cellulaires dus aux radicaux libres.

Les lentilles

Les lentilles sont une excellente source de protéines et de fibres, mais elles ont également un faible indice glycémique (IG) : à intégrer de toute urgence dans votre régime alimentaire ! Elles peuvent être utilisées comme alternative à la viande pour les végétariens et végétaliens. Les lentilles seront parfaites dans des soupes, des salades ou des plats principaux (petit salé aux lentilles par exemple) pour augmenter la teneur en fibres et en protéines de votre repas.

Le fromage blanc

Le fromage blanc est un aliment riche en protéines avec un faible indice glycémique (IG). Il est également riche en calcium, un minéral important pour la santé des os. Le fromage blanc peut être utilisé dans les recettes salées et sucrées, ou simplement comme collation pour une source de protéines rapide et facile. Souvent rangé dans la catégorie "aliment de régime", il s'agit pourtant d'un aliment très intéressant sur le plan nutritionnel, mais aussi gustatif, lorsqu'il est associé avec des fruits, écrasé avec du thon ou des sardines, ou encore en version dip avec du citron et des aromates.

Les carottes crues

Les carottes crues sont riches en fibres et en vitamines, mais elles ont également un faible indice glycémique (IG). Elles peuvent être utilisées comme collation (carottes à croquer !) ou comme ingrédient dans différentes recettes (en salade, sautées, mijotées, rôties au four, etc). Les carottes sont également riches en caroténoïdes, des antioxydants qui aident à réduire les états inflammatoires. Régime ou pas, les carottes sont bonnes pour la santé !

Les tomates

Les tomates sont riches en nutriments essentiels comme le potassium et la Vitamine C, mais elles ont également un faible indice glycémique (IG). Les tomates peuvent être cuisinées dans des salades, les plats principaux (ratatouille, tomates farcies, etc). Les tomates sont aussi riches en lycopène, un antioxydant qui aide à réduire le risque de maladies cardiovasculaires et de certains types de cancer.

Les aliments à indice glycémique bas sont essentiels pour maintenir un bon état de santé et pour maintenir son poids, ou en perdre si vous êtes au régime.

FINAL MEETING AND DISSOLUTION Africa Agrarian Supplies (In liquidation)

Notice is hereby given that in compliance with Section 151 (1) of the Insolvency Act 2009, a Final Meeting of the above Company will be held at the office of Mr Sivalingum Arnagherry, liquidator c/o Business Financial Services, 4th Floor, Goliva Court, St Jean Road, Quatre Bornes on **Wednesday 17 July 2024** at 09:30 hours for the following purposes:-

Agenda

- 1) To take cognizance of acts and doings of the Liquidator.
- 2) To approve the dissolution and disposals of books of the Company.
- 3) Any other business.

18 June 2024

Sivalingum Arnagherry
Liquidator

FINAL MEETING AND DISSOLUTION Proficio Pack Africa Ltd (In liquidation)

Notice is hereby given that in compliance with Section 151 (1) of the Insolvency Act 2009, a Final Meeting of the above Company will be held at the office of Mr Sivalingum Arnagherry, liquidator c/o Business Financial Services, 4th Floor, Goliva Court, St Jean Road, Quatre Bornes on **Wednesday 17 July 2024** at 10:30 hours for the following purposes:-

Agenda

- 1) To take cognizance of acts and doings of the Liquidator.
- 2) To approve the dissolution and disposals of books of the Company.
- 3) Any other business.

18 June 2024

Sivalingum Arnagherry
Liquidator

FINAL MEETING AND DISSOLUTION Agricola Africa Limited (In liquidation)

Notice is hereby given that in compliance with Section 151 (1) of the Insolvency Act 2009, a Final Meeting of the above Company will be held at the office of Mr Sivalingum Arnagherry, liquidator c/o Business Financial Services, 4th Floor, Goliva Court, St Jean Road, Quatre Bornes on **Wednesday 17 July 2024** at 10:00 hours for the following purposes:-

Agenda

- 1) To take cognizance of acts and doings of the Liquidator.
- 2) To approve the dissolution and disposals of books of the Company.
- 3) Any other business.

18 June 2024

Sivalingum Arnagherry
Liquidator

NOTICE UNDER SECTION 42 OF THE FOUNDATION ACT 2012

Kooringal Foundation
(the "Foundation")

Notice is hereby given that:

- 1) the Foundation (Foundation No. FD 536), having its Registered Office at 2nd Floor, C&R Court, 49 Labourdonnais Street, Port Louis, Mauritius is applying to the Registrar of Foundations for voluntary winding up under Section 42 of the Foundation Act 2012.
- 2) the Foundation has ceased to carry on business, discharged in full its liabilities to all its known creditors and distributed its surplus assets in accordance to its charter and the Foundation Act 2012.
- 3) Any objection to the removal under Section 42 of the Foundation Act 2012 shall be delivered to the Registrar of Foundations not less than 28 days after the date of the notice, at latest 17 July 2024.

Date: 18 June 2024

ST LAWRENCE MANAGEMENT LIMITED
Council Member

Euro 2024

Pologne 1 Pays Bas 2

Les Pays-Bas arrachent la victoire face à la Pologne (2-1) et prennent la tête du Groupe D

Dominateurs stériles de la Pologne pour leur entrée en lice dans l'Euro 2024, les Pays-Bas s'en sont sortis d'un petit but (2-1), grâce à Wout Weghorst en fin de match. Trois bons points pris avant d'affronter la France, tandis que les Polonais peuvent regretter de trop avoir fait le dos rond en seconde période. Les coéquipiers de Lewandowski, absent ce dimanche, avaient pourtant surpris les hommes de Koeman en ouvrant le score à la 16e minute.

Grâce à un pressing haut et une envie de jouer vers l'avant, la Pologne a un temps surpris ses adversaires du jour. Un plan de jeu dangereux face à une équipe capable de fonctionner en contre, mais payant assez rapidement pour en changer après moins de 20 minutes. Adam Buksa, relancé après sa saison vide à Lens en 2022/2023, s'est élevé plus haut que Denzel Dumfries et Virgil Van Dijk pour claquer une tête croisée libératrice (16e). Les Polonais ont pu petit à petit reculer, laisser leurs adversaires faire le jeu et ainsi éviter d'être pris dans le dos. Car, sur les rares montées collectives qui ont suivi, les faiblesses des hommes de Probierz sont vite apparues. Un bloc trop haut, mal aligné et qui se repose souvent sur le talent de Wojciech Szczesny, sauveur à plusieurs reprises.



La surprise Verbruggen

Mais le portier de la Juventus ne peut faire des miracles constamment. Battu une première fois sur un tir contré de Gakpo à la 26e, il s'est ensuite incliné à la 83e sur le premier ballon de Wout Weghorst après un centre...contré. Un manque de réussite pour la défense polonaise qui paye aussi cette envie de faire le dos rond pendant plus de 75 minutes.

A l'inverse, Bart Verbruggen, gardien de 21 ans des Pays-Bas, a connu un début de match difficile avec cette ouverture du score, avant de monter en puissance. Auteur d'une double parade à la 58e, il a sauvé les siens à la 89e sur un tir à trois mètres de Piotrowski. Très rapide pour aller au sol, le gardien de Brighton lance bien son euro et sera à surveiller pour la suite de la compétition.

Du travail pour les Pays-Bas avant la France

Cette suite se nomme l'équipe de France pour les Pays-Bas. S'ils arriveront vendredi prochain avec déjà trois points glanés, les Néerlandais ont du pain sur la planche d'ici-là. Malgré une rencontre ouverte en première, et largement dominée en seconde, ni la vitesse des uns, ni la technique des autres n'a permis de mettre réellement à mal la défense polonaise. Les multiples talents offensifs n'ont pas effacé le manque d'inspiration au milieu.

Les Polonais joueront eux l'Autriche avec l'espoir d'accrocher les 3 points pour espérer encore une place parmi les deux permis, ou les meilleurs troisièmes. Le résultat, tout comme le contenu, laisse croire que rien n'est terminé pour la Pologne, si elle parvient à croire en son talent avec ballon plus que sans.

L'Angleterre s'impose sans briller contre la Serbie (1-0) pour son entrée en Lice

L'Angleterre s'est imposée face à la Serbie sur la plus petite des marges (1-0) grâce à un but de Jude Bellingham. Les Anglais affronteront le Danemark, jeudi, pour leur deuxième match.

La victoire. Et c'est tout. L'Angleterre, vice-championne en titre, a lancé son Euro 2024 par une petite victoire (1-0) contre la Serbie grâce à un but inscrit par sa star de 20 ans, ce dimanche à Gelsenkirchen. À la différence de l'Allemagne et l'Espagne, la sélection anglaise n'a

pas roulé sur son adversaire pour envoyer un message aux autres favoris.

A Gelsenkirchen, Gareth Southgate a pu titulariser son équipe-type, et évidemment Jude Bellingham, buteur éclair (13e, 1-0), deux semaines après son titre en Ligue des champions. Le phénomène du Real Madrid, positionné en meneur offensif, a régale les nombreux supporters anglais avec des retours défensifs précieux et des transmissions offensives propres. S'ils n'ont pas marqué d'autres buts dans la rencontre, les Anglais n'en ont

pas pris. Une bonne nouvelle puisqu'elle en avait encaissé au moins un dans cinq de ses sept rencontres précédentes. A confirmer prochainement.

En tout cas, au niveau comptable, tout est parfait. Avec cette victoire, les Britanniques prennent la tête du groupe C avec trois points et un peu plus tôt, Slovènes et Danois avaient fait match nul (1-1). Une nouvelle victoire de l'Angleterre dans quatre jours face au Danemark, à Francfort, lui offrirait un boulevard vers les huitièmes de finale avant le troisième match.

FOOTNEWS

Fabian Hürzeler est le nouvel entraîneur de Brighton

À l'heure où Roberto De Zerbi, qui a annoncé la fin de sa collaboration avec Brighton en mai dernier, se rapproche inexorablement de l'Olympique de Marseille, son futur ex-club vient d'officialiser l'arrivée de son successeur. Comme pressenti, c'est donc Fabian Hürzeler qui sera sur le banc du club de Sussex la saison prochaine.

«Nous sommes heureux de confirmer que Fabian Hürzeler deviendra notre nouvel entraîneur-chef de l'équipe première masculine. Fabian a conclu un contrat jusqu'en juin 2027. Une fois son permis de travail traité, il commencera immédiatement à travailler», peut-on lire dans le communiqué. Révélation de la saison avec le FC St. Pauli, champion de Bundesliga 2 et promu au sein de l'élite allemande, le jeune coach de 31 ans s'est mis d'accord pour s'engager en faveur des Seagulls jusqu'en 2027 alors qu'il avait prolongé son contrat avec la formation basée à Hambourg en mars dernier. A noter qu'Hürzeler devient le plus jeune entraîneur de l'histoire de la Premier League.

Man Utd «confiant de conclure un accord» pour un défenseur central évalué à 75 millions de livres sterling

Manchester United seraient convaincus de pouvoir conclure un accord à signer Everton défenseur central Jarrad Branthwaite.

Les Diables Rouges n'ont pas encore décidé de l'avenir de leur manager Erik Ten Hag mais cette incertitude les a empêchés de planifier le mercato estival.

La nouvelle hiérarchie de United a apparemment identifié la ligne arrière comme un domaine à renforcer après le départ de Raphaël Varane et la sortie potentielle de Jonny Evans.

Dans l'état actuel des choses, l'international nord-irlandais sera en fin de contrat à la fin du mois, mais il serait en pourparlers pour signer un nouvel accord.

Même si Evans reste avec le club, les Red Devils chercheront toujours à recruter un défenseur central de grande qualité pour concurrencer des joueurs comme Harry Maguire et Lisandro Martinez.

Man United confiant de faire atterrir Branthwaite

Les 20 fois champions d'Angleterre ont été liés à un certain nombre de cibles défensives potentielles, dont Branthwaite d'Everton.

Selon Le miroir Man United est convaincu de parvenir à un accord pour signer le joueur de 21 ans avant la fin juin.

L'omission de Branthwaite de l'équipe anglaise de 26 joueurs pour l'Euro 2024 serait l'un des facteurs à l'origine de la confiance de Man United.

La Fédération de football a empêché les clubs de prendre contact au sujet des transferts pendant que les joueurs sont en service en Angleterre, ce qui aurait posé un problème si Branthwaite avait été inclus dans l'équipe. Gareth SouthgateLa sélection finale.

Man United pense également que les préoccupations d'Everton concernant les règles de profit et de durabilité de la Premier League pourraient les aider à conclure un accord rapide pour Branthwaite.

Les Toffees ont jusqu'au 30 juin pour respecter les règles pour 2023-24 et vendre l'un de leurs précieux actifs contribuerait dans une certaine mesure à améliorer leur position.

Avec Branthwaite sous contrat jusqu'à l'été 2027, Everton n'envisagera de se séparer que s'il reçoit une offre de l'ordre de 75 millions de livres sterling.

Euro 2024

Slovenie 1 Danemark 1

Le Danemark contraint de partager les points avec la Slovénie

Petite déconvenue pour le Danemark. Longtemps devant au tableau d'affichage grâce à un but de Christian Eriksen, les hommes de Kasper Hjulmand ont finalement été rattrapés par une Slovénie joueuse et surprenante (1-1), ce dimanche à Stuttgart. Les Danois ratent ainsi l'occasion de s'installer seuls en tête du groupe C, en attendant le match entre l'Angleterre et la Serbie.

Avant l'entrée en lice de l'Angleterre, la Slovénie et le Danemark se sont séparés sur un nul (1-1) dimanche à Stuttgart lors de la troisième journée de l'Euro 2024, au terme d'un match plaisant où le Danois Christian Eriksen a brillé. Trois ans après son malaise cardiaque qui avait failli lui coûter la vie lors de l'édition précédente en 2021, Eriksen croyait avoir parfaitement lancé son équipe dans la compétition avec un but (17e) et une prestation de haut vol, mais la Slovénie, emmenée par le buteur de Leipzig Benjamin Sesko, a fini par égaliser en seconde période sur une demi-volée déviée du latéral Erik Janza (77e).

Revenu en sélection à peine un an après cet accident qui avait ému le monde entier pour disputer le Mondial 2022 au Qatar, l'emblématique N.10 danois a pendant toute la rencontre démontré qu'il n'avait rien perdu de sa magie balle au pied. Positionné entre les lignes slovènes, le meneur de jeu de 32 ans évoluant désor-



mais avec un pacemaker (stimulateur cardiaque) s'est occupé de tout : orientations, décalages, coups de pieds arrêtés... avant de faire rugir les milliers de supporters scandinaves rassemblés pour former un impressionnant virage rouge et blanc.

Eriksen, but symbolique

Sur une touche rapidement jouée par le latéral de Benfica Alexander Bah, le buteur de Wolfsburg Jonas Wind a, d'une déviation subtile en aile de pigeon, parfaitement servi Eriksen, auteur d'un enchaînement contrôle poitrine - reprise du bout du pied droit impérable (17e, 1-0) pour ouvrir le score.

Un but symbolique pour le trentenaire,

revenu sur les terrains dès les premiers mois après son opération avant de retrouver petit à petit le haut niveau en sélection et en club, à Brentford, d'abord, puis à Manchester. Malgré une influence retrouvée, il n'avait pas pu éviter l'élimination précoce des siens au Mondial 2022 au Qatar dès la phase de groupes, au milieu des polémiques concernant les prises de position scandinaves à propos du respect des droits humains dans le pays hôte.

La délivrance Slovène est venue de Janza

Systématiquement recherché par ses partenaires dimanche face à une Slovénie

combattive mais longtemps frustrée, Eriksen aurait pu creuser l'écart à plusieurs reprises pour récompenser la domination danoise, mais il a été contré (39e, 42e) et s'est surtout précipité alors qu'il avait le ballon du break au bout du pied gauche (43e). Sur une action similaire à celle de l'ouverture du score, avec Wind en pivot, l'ex-joueur de Tottenham a tenté un nouvel enchaînement, du gauche cette fois, qui a fini dans le petit filet extérieur du portier slovène Jan Oblak (68e).

Le gardien de l'Atlético Madrid venait quelques minutes plus tôt de sauver les siens en s'interposant devant l'attaquant de Manchester United Rasmus Hojlund (65e), alors que les Slovènes multipliaient les tentatives pour revenir au score mais manquaient d'efficacité, à l'image du N.9 Andraz Sporar.

Les supporters slovènes, qui avaient bien failli exulter quelques secondes avant le but d'Eriksen, lorsque la frappe puissante de Benjamin Sesko (RB Leipzig) a frôlé le poteau de Schmeichel (17e), ont cru être maudits en voyant le missile de leur N.11 s'écraser cette fois sur le montant (76e), avant la délivrance venue d'une demi-volée du gauche du latéral Erik Janza déviée par le milieu danois Morten Hjulmand (77e, 1-1). Ce nul, finalement plutôt logique malgré la domination du Danemark, sacré en 1992 et belle surprise de l'édition précédente en atteignant les demi-finales, laisse la voie libre à l'Angleterre pour prendre la première place du groupe C en cas de succès contre

Mercato : Liverpool s'intéresse à Jeremie Frimpong

Liverpool, réputé pour son flair en matière de recrutement, aurait manifesté son intérêt pour Jeremie Frimpong, auteur d'une saison exceptionnelle avec le Bayer Leverkusen.

La fenêtre de transfert estivale est sur le point de s'ouvrir ce vendredi, en parallèle avec le début des Championnats d'Europe. Ce sera sans doute une période chargée pour les Reds, qui cherchent à apporter quelques ajustements à leur effectif.

Le début de l'ère Arne Slot

Arne Slot a officiellement débuté son mandat à la tête de Liverpool au début du mois. Déjà, Ruben Peeters a quitté Feyenoord pour rejoindre Slot en tant que Responsable de la Performance à l'AXA Training Centre. De plus, Sipke Hulshoff devrait devenir l'assistant de Slot à Anfield, bien que cela n'ait pas encore été confirmé officiellement.

Des renforts en défense nécessaires

Le secteur défensif est un domaine où Liverpool pourrait avoir besoin de renforts. Joel Matip a quitté le club en fin de contrat, laissant un vide en termes de qualité et d'expérience. De plus, Virgil van Dijk fêtera ses

33 ans en juillet, soulignant la nécessité de préparer la relève. Malgré cela, il semble que Liverpool pourrait se tourner vers une option de latéral plutôt qu'un défenseur central.

L'intérêt de Liverpool pour Jeremie Frimpong

Selon le média allemand SportBild, Liverpool serait intéressé par le défenseur du Bayer Leverkusen, Jeremie Frimpong. Ce dernier a été un contributeur majeur au doublé de Leverkusen en Bundesliga et en DFB Pokal lors de la saison 2023/24. Frimpong a inscrit 14 buts et délivré 12 passes décisives en 47 apparitions toutes compétitions confondues.

Une concurrence féroce

Liverpool n'est pas le seul club sur les rangs. Barcelone, Manchester United et le Bayern Munich seraient également intéressés par le jeune Néerlandais de 23 ans. Sous la direction de Xabi Alonso, Frimpong a prospéré, devenant l'un des meilleurs latéraux du monde aux côtés d'Alejandro Grimaldo.

Une potentielle intégration à Liverpool

Interrogé sur un éventuel transfert à Liverpool en février, Frimpong avait déclaré



Liverpool ? Grand club, avec de l'histoire. Ce serait génial. Qui sait ce que l'avenir nous réserve.

Bien que Frimpong soit un latéral droit

offensif, Liverpool dispose déjà de talents comme Trent Alexander-Arnold et Conor Bradley. Toutefois, si Alexander-Arnold devait faire une transition permanente au milieu de terrain, Frimpong serait un remplaçant potentiel.

Mercato Marseille : accord entre Brighton et l'OM qui attend Roberto De Zerbi



L'OM, qui a trouvé le successeur de Jean-Louis Gasset, est sur le point de trouver un accord avec le club anglais !

Les discussions engagées avec

Roberto De Zerbi et Brighton vont aboutir à l'arrivée du technicien italien.

Roberto De Zerbi débarque à l'OM ! Annoncé en pole position pour succéder à Jean-Louis Gasset, l'entraîneur italien de 45 ans va bien prendre les rênes

de l'équipe phocéenne. Après avoir engagé des discussions avec Paulo Fonseca, qui a rejoint l'AC Milan, et Sergio Conceição, qui n'a pas montré une grande envie de venir, la direction marseillaise a finalement jeté son dévolu sur l'ancien technicien de Sassuolo avec lequel un accord pour un contrat de trois ans a été trouvé depuis plusieurs jours.

Toutes les parties devaient encore s'asseoir autour de la table pour boucler

l'opération, Brighton réclamant une indemnité proche de 6 millions d'euros pour libérer l'entraîneur dont le départ a été annoncé depuis mai dernier. Sauf contretemps de dernière minute, l'affaire devrait se régler dans les heures à venir et sera officialisée, au plus tard, au début de la semaine. Pablo Longoria à Medhi Benatia ont réussi à attirer le natif de Brescia malgré une saison 2024-2025 sans Coupe d'Europe.